



Marche verte

publié le 28/05/2025

Descriptif :

Une cinquantaine d'élèves du collège ont participé mardi à la Marche verte, pour ramasser les déchets aux abords du collège et dans Brioux.

Après un atelier de sensibilisation au problème des déchets, la semaine dernière, les écodélégués, les élèves de 6°B, de 4°A et de l'UEE ont participé ce mardi 27 mai à une « marche verte » dans Brioux.

Ils se sont déployés au stade, sur le Champs de foire, en centre-ville et au city park, munis de gants et de poches poubelle, pour ramasser et trier les déchets abandonnés dans ces espaces publics.

De retour au collège, ils les ont pesés et déposés dans les bennes de ramassage mises à disposition par la Communauté de communes.

En l'espace d'1h30, ils ont collecté près de **30kg de déchets** en tous genres : beaucoup de **mégots de cigarette (1kg !!!!!!!)** soit des milliers de mégots...), des emballages plastique, des cannettes en aluminium, des bouteilles en verre, des capsules, des cartons dégradés, des morceaux de plastique, une pile...

Grand merci à eux pour cet engagement civique et éco-responsable !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.